
令和５年第６回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和５年 11 月 10 日（金）13 時 30 分～

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第１会議室

出席委員 細江教育長、松田委員、近岡委員、大﨑委員、西委員

説 明 員 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、岡本学校教育担当課長、宮本生

涯学習課長

欠 席 者 なし

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 報告事項

（１）小学校旧校舎利活用検討審議会について

南谷小学校統合準備室次長が資料に基づき説明を行った。

４ その他

（１）小中学校長ヒアリング研修会の日程について

岡本学校教育担当課長が資料に基づき説明を行った。

（２）今後の日程について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が今後の日程について説明を行っ

た。

（委員の意見等）

閉 会 午後２時００分

質問 大﨑委員

○廃校利活用について、民間業者の力を使おうという動きがあると思うが、引

き合いはあるのか。

回答 南谷小学校統合準備室次長

○窓口は企画情報課である。民間業者の引き合いがあるかどうかの情報は得て

いない。


